



## Charente Libre : Romain Rolland, la fresque de l'amour

publié le 13/03/2017

Article dans la Charente Libre du samedi 11 mars 2017 :  
Romain Rolland, la fresque de l'amour

Descriptif :

Article dans la Charente Libre du samedi 11 mars 2017 : Romain Rolland, la fresque de l'amour.

Mardi 7 mars 2017 a eu lieu l'inauguration du Foyer des élèves, réhabilité par les élèves. En effet, sous l'impulsion de Mme Soira, CPE, et la direction du graffeur charentais Cyrille Demarest, alias Seron Monbaton, un groupe d'élèves a réalisé deux fresques pour rendre ce lieu de vie collégienne plus actuel et plus accueillant. Un reporter de la Charente Libre est venu à cette inauguration : voici l'article qu'il a rédigé.



Portfolio



